

Actualizado el 02/05/2020

LA ORQUESTA.MX

NOTICIAS EN LA

Home | Último | Local | Nación | Mundo | Deportes | Opinión | Vida

g

Último

Soledad aplicará el 100% de descuento en pago del predial

Buscar

El Comité Estatal para la Seguridad en Salud

La suspensión
de clases por COVID-19
NO SON VACACIONES!

NO Saludos y felicitaciones
NO Entrenamiento
NO Algunas de las vacaciones
SI Los días utilizados se agotarán
SIN Entrenamiento

700 COMPARTE COMPARTE COMPARTE



El descuento se aplicará a partir de este próximo viernes 02 de abril hasta el 31 de mayo.

CONOCE LAS MEDIDAS DE APOYO ECONÓMICO POR COVID-19

Por Redacción

El Ayuntamiento de Soledad, a través de la dirección de Cultura Municipal, anunció la aplicación de un 100 por ciento de descuento en multas y recargos del impuesto predial durante el mes de abril y mayo.

La titular de pris, Ana Gibrina Jiménez Durán, informó que para el inicio del mes de abril entrarán en vigor los descuentos y como medida preventiva recomendó a la población sanitaria a hacerse un programa en casa para poder optimizar tiempos y recursos.

Dijo que las oficinas de la dirección de Cultura funcionan con todas las medidas preventivas y de higiene, como el establecimiento de los protocolos de la Secretaría de Salud en el tema de la protección de contra el Covid-19.

#ConsumoPotosino





Revisado el 14-1

LA ORQUESTA.MX

NOTICIAS EN LA

Méjico | Ocio | Estado | Seguridad | México | Mundo | La Marea | Opinión | Video



Buscar

Buscar

El Comité Estatal
para la Seguridad en Salud
para el COVID-19 informa que

Si quieren información o orientación
sobre el Coronavirus:

Llama al

800 123 8888

CSLP | 01 800 123 8888

CONOCE LAS MEDIDAS
**DE APOYO
ECONÓMICO**
POR COVID-19



Durante la contingencia por Covid-19, aquellos comercios que no salen al combate en el pago de licencias de funcionamiento tendrán una prórroga para pagar

Por Redacción

La Dirección de Desarrollo Urbano de Soledad no dará una prórroga en cuanto al pago de multas y sanciones en el concepto de licencias de funcionamiento, esto por la emergencia sanitaria por el Covid-19.

A través del DIFCOP del área, Luis Fernando Gómez Vaca, informó que este domingo es dirigido a la moción, revisión y trámite en línea, y se solicita durante el mes de abril y mayo.

Soledad que durante esta etapa de suspensión de las actividades por la emergencia sanitaria derivada en nuestro país, la autoridad es una de las que se está trabajando, tanto es así, se trabaja en la ejecución de apoyos, tanto hacia a la población en general, para garantizar la productividad del Municipio en el combate a las enfermedades y medidas preventivas.

El funcionario invitó a los comercios a ponerse al corriente en sus licencias, con el servicio de que se cobrará únicamente en julio 2020.

Noticias en la

LA ORQUESTA.MX

NOTICIAS EN LA

Home | Actual | Navegación | Noticias | El Mundo | La Rueda | Opinión | Fotos

6

Buscar

SOCIEDAD

Brigadas han sanitizado 60 colonias en Soledad por el Covid-19

700

Compartir

Like



El Oficial Mayor de Soledad también hace un llamado a la ciudadanía para que se queden en sus casas durante la contingencia sanitaria por el Covid-19.

Por Redacción

El Ayuntamiento de Soledad de Graciano Sánchez informó que hasta el momento se han sanitizado 72 colonias y 60 colonias en el demarcado para prevenir la propagación de Covid-19.

Entre los espacios que se han sanitizado se encuentran las diferentes áreas municipales, carreteras, puntos de consumo público, mercados, plazas, centros comerciales, entre otros.

Al respecto, José Guadalupe Pérez Zaliga, Oficial Mayor del Ayuntamiento, informó que se han formado brigadas en los que trabajadoras de salud como Desarrollo Urbano "se han establecido como parte de plan implementado por el Municipio para hacer frente a la emergencia sanitaria declarada en México".

Señaló que se cuenta con equipo especial para la realización de esta acción, pero el llamado es a que la ciudadanía permanezca en sus casas y de que se siga coordinar la propagación de

El Comité Estatal
para la Seguridad en Salud

La suspensión
de clases por COVID-19
NO SON VACACIONES!
NO Festejos
NO Vacaciones
NO Visitas
SI Nos quedamos en casa
#SALVEMOS
#CONSUMOESTADO



CONOCE LAS MEDIDAS
DE APOYO
ECONÓMICO
POR COVID-19

#ConsumoPotosino

SEGURO
Ahorro
Préstamo





LA ORQUESTA.MX

NOTICIAS EN LA

[Política](#) [Cultura](#) [Economía](#) [Deportes](#) [Mundo](#) [Méjico](#) [Internacional](#) [Opinión](#) [Vida](#)

Buscar

Ante Fase 3, Ayto de Soledad anuncia uso de cubrebocas obligatorio

770

Compartir

Twittear



Las autoridades municipales anuncian que se instalará la jornada de seis distancia y no saldrá de casa.

Por: Redacción

El Ayuntamiento de Soledad informó que ante la cuarta etapa de protocolos sanitarios por la implementación de la Fase 3, se establecen nuevas medidas preventivas para evitar la propagación del coronavirus a nivel regional.

El alcalde de Soledad, Roberto Hernández Vizcaíno, señaló que la situación en el país marca la tasa de pandemia, desborde hospitalario y por consiguiente es necesario que se adopten medidas sanitarias ante el incremento de contagio.

El también denominado 'Escenario 3', es caracterizado principalmente por ser una fase de epidemia nacional, con la presencia de brotes regionales y dispersión por todo el país del virus Sars-CoV-2 que genera la estabilidad de covid-19, de acuerdo a información de la Secretaría de Salud.

Dentro de las acciones, el Ayuntamiento de Soledad, se coordinó con diversas dependencias, así como con la Secretaría de Salud, DIF, Protección Civil, así como con la Unidad de Vida en

El Gobierno Autónomo
Municipal de Soledad
pone a su disposición una
línea gratuita para denunciar

Algunas informaciones o denuncias
sobre el Coronavirus.

Llama al

800 123 8888

SLP 000... numero uno

CONOCE LAS MEDIDAS
**DE APOYO
ECONÓMICO**
POR COVID-19

